

子どもにやさしいおもちゃは、 地球にもやさしいおもちゃ。

—遠野の森ベビーギフト、始まります—

新たに市民となった赤ちゃんに、令和8年1月から誕生日祝い品として木製おもちゃをプレゼントします。木のおもちゃは、そのぬくもりと心地よい手ざわり、音と香りで、赤ちゃんの成長をやさしく支えます。そして、木材を使うことは、豊かな森林を守ることにつながります。子どもにも、地球にもやさしい。そんな森からの贈り物が「遠野の森ベビーギフト」です。



おもちゃには、武蔵野市と「森林保全の推進等に関する協定」を締結した友好都市・岩手県遠野市の木材を使用しています。

森林には、二酸化炭素の吸収による地球温暖化の防止のほか、水量調節や生物多様性の保全などの多様な機能があり、私たちの生活に大きな恩恵をもたらしています。

森林環境譲与税を活用しておもちゃを製作することで、林業を支え、豊かな森林を次世代に引き継ぐことを目指します。

遠野の森ベビーギフト事業

[対象] 令和7年4月1日以降に出生した0歳児

【おもちゃの配布方法】

保健センターで実施する3~4ヶ月児健診の際に、手渡しで配布します。

*対象児のうち、令和7年12月1日時点で市内住民登録があり、すでに健診を

受診済みのお子さんには引換券を郵送します



詳細はこちら